



M. le Secrétaire Général du ministère de l'Intérieur a informé l'ensemble des préfets de sa décision d'avancer la notification du **plan de renforts contractuels** pour les services étrangers.

Ces renforts seront identiques à l'année dernière, soit 1 200 mois vacataires.



Ces mois vacataires seront notifiés aux préfetures avant le 31 janvier 2019.

Ce renfort est dû à la situation des services...

Notre syndicat continue de dénoncer le manque cruel d'effectifs face à la mission «ETRANGERS» .. Ce palliatif doit cesser face à cette situation perpétuelle.

Nos collègues fatiguent et leurs conditions de travail se détériorent.

Nous réclamons des effectifs titulaires pour assurer correctement cette mission



Dans l'action pour vous !!!



Syndicat National FO des Personnels de Préfecture et des services du Ministère de l'Intérieur



01-40-07-62-91 (ou 92 ou 93)



fo-prefectures@interieur.gouv.fr



<http://www.fo-prefectures.com>

